

PROPOSICIÓN DE VALOR

Una de las principales preocupaciones para el mundo ahora mismo es la necesidad de **eliminar el excesivo uso de plástico**. Para esta tarea, en Greeny creemos que el uso de la fibra de la yuca para la fabricación de bolsas de plástico es la clave y conseguirá tener la máxima eficacia con un material que se degrada a los 100 días del uso que, además, está hecho con materiales renovables. En **Europa**, esta sería una **iniciativa pionera** que creemos que podrá tener una muy buena acogida.



Se cultiva en zonas de América del Sur, América Central, África y zonas de Asia. En España, hay cultivos en las **islas Canarias** gracias a invernaderos y debido a su clima, donde nosotros instalaremos nuestros campos de cultivo, además de la fábrica donde extraeremos y transformaremos la fibra de la yuca.



Llevamos mucho tiempo perfeccionando nuestra idea y creemos que la venta al público será un **gran éxito** que reportará beneficios con rapidez. Pero la clave del proyecto son los beneficios que tendrá para nuestro entorno, sin duda alguna el éxito de este proyecto significará también el éxito de todos y cada uno de nosotros.

¿TE APUNTAS A SER UN GREENER?

